

LE PROGRES  
LYON

13 NOVEMBRE 1964

## AU MUSEE MUNICIPAL

# Vernissage de l'exposition d'art plastique contemporain

### SELECTION DE LA BIENNALE DE PARIS

Une trentaine de personnes ont assisté hier au musée municipal, au vernissage de l'exposition d'art moderne, sélection de la Biennale de Paris. C'est M. Humblot, adjoint, qui accueillit le public à cette exposition, due à l'initiative de M. Magnien, conservateur des musées de la ville. M. Magnien, à son tour, remercia M. Deroudille critique d'art lyonnais, venu spécialement à Mâcon pour présenter quelques-unes des œuvres exposées.

M. Deroudille rappela de quelle façon fut créée la Biennale de Paris : son but était de réunir les expériences et les recherches esthétiques, sur le plan international, de jeunes artistes de 20 à 35 ans. Non seulement ils ont abordé le domaine des arts plastiques, mais aussi ceux du film d'art, du théâtre et de la danse. Ainsi que l'avait fait remarquer M. Magnien : « c'est une exposition d'avant-garde » et M. Deroudille, en ouvrant son exposé, évoqua les difficultés qu'on peut rencontrer devant certaines toiles, si l'on considère que la peinture doit être avant tout représentative.

L'art d'aujourd'hui, dit-il, traduit notre sensibilité. La civilisation actuelle crée des mouvements hétéroclites. Les œuvres exposées au musée, peintures, dessins, sculptures, gravures, plairont au visiteur, selon sa réceptivité.

Mais toutes dénotent la recherche des formes et des couleurs et reflètent la tendance abstraite. Après la visite commentée, et suivant la bonne tradition, un vin d'honneur fut servi dans le grand salon de l'hôtel de ville, aux personnalités présentes, parmi lesquelles on remarquait : le général Chevallier, commandant la subdivision de Saône-et-

Loire ; le lieutenant-colonel de gendarmerie Morel, commandant la gendarmerie de Saône-et-Loire ; le lieu-

Rappelons que cette exposition est ouverte jusqu'au 26 novembre. Le samedi 14 novembre, à 15 h. et le



Le public au vernissage

tenant-colonel Haquenin, commandant le C.S. 7 ; M. Irrman, adjoint au maire ; Mlle Hugonnier, conseillère municipale présidente de l'O.M.C.L. ; MM. Bernard et Guichard, conseillers municipaux ; le capitaine de gendarmerie Rapin ; MM. Squillard, juge d'instance ; Leguet, architecte ; Simon et Mme, directeur de l'Ecole normale ; P. Guérin, Combaud, Charmont et Mme (présidente des J.M.F.) ; Prutet, de la Fédération des œuvres laïques ; Desautel, directeur du C.E.G. ; Mme Chachuat, conservateur des musées de Cluny.

jeudi 18 novembre, à 15 h., M. Magnien, conservateur des musées de la ville, en commentera la visite.